



奉仕しよう  
みんなの人生を  
豊かにするために

Rotary 国際ロータリー第2670地区  
高松西ロータリークラブ  
THE ROTARY CLUB OF TAKAMATSU WEST



2022年 6月 9日

Vol. 30

創 立 1969年 4月 14日  
認 許 1969年 4月 23日  
チャーターナイト 1969年 11月 9日  
発 行 I T・広 報 委 員 会

# Weekly Report 2021-2022

会長：低田陽介 / 幹事：江島繁夫 / 会長エレクト：遠藤直樹 / 副幹事：鈴木雅博 / S.A.A：磯崎裕騎

今週のプログラム	第 2516 回	6 月 9 日
高松グリーンRCとの合同例会		
担当者	親睦活動委員会	例会場 天勝

先週のプログラム	第 2515 回	6 月 10 日
客話：「租税教育の現場から」 宮村武志税理士事務所 税理士 宮村 武志 様		
担当者	プログラム委員会	例会場 JRホテルクレメント高松



低田会長挨拶



遠藤会長エレクトより



客話：宮村武志様



## 低田会長挨拶

みなさま こんにちは  
今日は高知県より客話として宮村様にお越しいただいております。どうぞよろしくお願いいたします。  
今日を含めて今期もあと2回の例会となりました。  
昨夜は高松グリーンさんと合同例会を行いました。50名超と大人数だったのですが、記録を見ましたら2019年の6月にここクレメントの2階で合同例会を行っていたのですが3年ぶりでございますので、その間両クラブ共に新入会員や退会者など人の入れ替わりもあつたりと最初はなんとなく固い雰囲気が始まりました。でも、やっぱりお酒っていいですね。20分もすればあちらこちらでニコニコとガヤガヤと楽しい声が聞こえてきました。楽しいひと時が過ぎたのではないのでしょうか。  
ホントに今期もあと少しになりましたが、まず本日もどうぞよろしくお願いいたします。

## 幹事報告

・ ガバナーレター6月号お持ち帰り下さい

ニコニコBOX	
昨日の合同例会への出席、ご協力ありがとうございました。	大西
合同家族会楽しかったです。	石川
合同例会欠席でした。申し訳ありません。	川口
昨日は沢山の皆様ありがとうございました。大西様段取りお疲れ様でした。	鈴木
遅刻・早退	3件
合計 7 件	
本 日 の 合 計	15,500 円
2021-2022 年 度 累 計	983,000 円

## メイクアップ

6月 6日 高松北RC 田中  
6月 9日 北海道2500ロータリーEクラブ 大島

6月9日 今日は何の日	今日生まれの有名人
ロックデー/クジラの日 1937年 南太平洋から南米にかけて皆既日食 1957年 小河内ダム(東京)放流開始	1964年 薬師丸ひろ子 1936年 柳田邦男 1886年 山田耕筰
誕生花	ピンクのバラ、花言葉は“私はあなたに嫁ぐ”
誕生石	ガーネット(garnet)、宝石言葉は“真実の愛”

四つのテスト
言行はこれに照らしてから
1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

例会場 JRホテルクレメント高松  
高松市浜ノ町1番1号  
TEL(087)811-1111

例会日:毎週金曜日 12:30~13:30 (第1例会のみ 18:30~19:30)  
今週の週報はこちらで見ることが出来ます。(Adobeのアクロバットリーダーが必要です)  
<http://www.88club.com/rc/2021pdf/06-09.pdf>

事務所  
高松市西の丸町10-15  
高松ホテル旅館料理協同組合内  
TEL(087)851-2661 FAX 851-2662

<b>出席報告</b>		出席委員長：石川洋介	
会員数 /	51名	出席規準数 /	49名
出席者数 /	22名	欠席者数 /	27名
出席率 /	44.90%	ビジター /	0名
最終出席率 /	5月13日	60.00% →	68.00%

<b>2021-2022 / 2022-2023 年度 理事会報告</b>	
日時	2022年6月10日(金)
場所	JRクレメントホテル高松例会場
出席者	2021-2022 年度幹事 低田、遠藤、島谷、田中、磯崎、有友、青木、鈴木 (オブザーバー) 2022-2023 年度幹事 遠藤、泉谷、吉本、鏡原、低田、鈴木、朝倉、堀井、磯崎、田中
議題	・ 退会者3名 長尾さん、植田さん、香西さん — 承認 ・ 中條さんが退職することについて クラブとして個人的に中條さんに今まで通り業務をしてもらう 旅館組合との契約内容にもよるが、承認

**客話**

**宮村武志税理士事務所 税理士 宮村武志様**

宮村武志先生のご紹介です。  
高知県で事務所を開業しておられる税理士の先生です。  
高松国税局を平成28年退官されました。  
国税局では主に資産税を担当されておりましたが、査察部や国税訟務官もされておりました。  
本日は「租税教育の現場から」のテーマでお話をいただき、税について一人一人が正しい知識を持って理解する事が必要であり、小学生から中学生にもわかりやすい教育をされています。



本日は、高松西ロータリークラブ様の会へお招きいただきありがとうございます。  
また、このようなお話をさせていただく機会をあたえていただきました江島幹事及び会員の皆様に深く感謝申し上げます。  
最初に、少し有名なサラリーマン？の一日を振り返って考えてみる授業を実際に実演させていただきました。  
租税教育はなぜ必要なのでしょう。  
よく考えていただくと既に多くの子ども達は消費税を納めている納税者です。立派に納税の義務を果たしています。  
国民の三大義務は教育と労働と納税。教育は学校で先生から習います。労働は職場の先輩から指導してもらえます。納税はいつでも教わるのでしょうか。  
本国は根幹の税について申告納税制度を採用しています。国民一人一人が自らの計算によって税を確定し自ら納税する制度です。このように「自ら」の制度。よって一人一人が正しい知識を持ち理解することが必要です。子どもたちが「言われたから払う」ではなく、正しい知識と理解をもって納税していただきたいと思います。

私が授業をするうえで気を付けていることがあります。それは「税についての学習」とは知識を得ることだけでなく、考える、実践することです。決して、税の種類を紹介するのみ、納めることの大切さに終始することや財政難からの一方的な見方の話はしていません。  
税はいわば「社会の会費」です。公平になっているか、みんなのためになるのか、それが助け合いに繋がっているか考えてほしいと思って授業をしています。このことは会員皆様のお考えに通ずるものがあるではないでしょうか。  
このように税を考えることで、自由な幸福な人間らしい生活を送り、自分の権利主張だけでなく他人の権利にも配慮する大切さを学んでほしいと思います。  
最後に、租税教育や今日のお話が職業倫理を高めること(働いて税金を納める意義)に繋がり、より良い社会になっていくことを祈念いたします。ご清聴ありがとうございました。

**野球部から**

**開幕初戦「丸亀RC」に惨敗 岡田令夫人 “始球式” でナイスピッチング!!**

高松西RC野球部監督 石川洋介

3年ぶりに開催された県リーグ戦の初戦は6月4日(土)レグザム球場において丸亀RCと対戦しましたが、開幕初戦という事で審判団の粋な計らいで始球式を行うことになりました。我がチームの突然の指名に逃げ回る岡田マネージャの令夫人を何とか確保し、急遽マウンドに押し上げました。オーバースローの美しいフォームで投げたボールはワンバウンドで、見事キャッチャーのミットに収まりベンチは拍手喝采大盛り上がりでした。岡田夫人突然の大役お疲れ様でした。

試合展開は初回に先制されるも2回に逆転し、勝利に向けて活気付きましたが、追加点が取れない俛、矢野投手の健闘むなしく、守備の乱れ等も重なり3回に3点、5回に3点、6回に2点と加点され計9点を取られました。我がチームもご家族の熱い声援に応え反撃するも、チャンスに相手チームの好守備に阻まれ結果2点どまり、2対9で初戦を飾ることが出来ませんでした。

試合は両チームとも好球必打で7回終了という速いテンポで進みました。惨敗という結果に終わりましたが何とか人が出ることもなく終了したことが何よりも良かったという事でした。なお、予定されていた翌日の5日(日)の試合は雨のため中止となり連戦は避けられました。今後とも応援よろしく願い致します。



岡田令夫人 度胸千両の始球式



必勝を期しての試合前の円陣

**次週のプログラム 第2517回 6月24日**

クラブ協議会・年次総会

担当者	会長・幹事・各委員長	例会場	JRホテルクレメント高松
-----	------------	-----	--------------